

52 Habitants
De la commune de SIGUER

Le 09-11-2020

à Monsieur Alain NAUDY
Président de la Communauté de communes de Haute-Ariège

Objet : Demande de mise en service d'une navette hebdomadaire au départ de SIGUER.

Monsieur le Président,

Nous demandons la mise en service d'une navette afin de permettre aux habitants de Siguer et de ses hameaux : non motorisés et/ou ne souhaitant pas prendre leur véhicule en cas de mauvaises conditions météorologiques par exemple, de pouvoir se rendre à Tarascon et/ou à Vicdessos une fois par semaine afin d'avoir accès aux commerces et services divers.

Afin de conforter l'action engagée à cet effet par Madame Marie-Line Caujolle Maire de Siguer, nous vous prions de trouver ci-joint cette demande à laquelle nous avons apposée notre signature.

Du fait du confinement actuel, la collecte de signatures a dû être arrêtée ; elle s'établit à ce jour à 52.

Nous vous remercions de l'intérêt que vous porterez à notre demande ; cela correspond à un réel besoin de la population et apportera un mieux vivre et de la convivialité à un grand nombre de personnes qui se sentent bien isolées.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

CC : Madame Marie-Line Caujolle, Maire de SIGUER.
Monsieur Kamel Chibli, Vice-Président de la Région Occitanie.

Pièces jointes : Signatures apposées à la demande de mise en service d'une navette hebdomadaire au départ de SIGUER, 4 pages.